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子どもたちの成長 ５年生のむかばき宿泊学習
よくある話で、つい自分の子どもとよその子ど 6 月 15,16 日の 2 日間、 5 年生がむかばき宿泊学

もを比べてしまうことがあります。例えば、赤ち 習に行ってきました。 1 日目、さっそくむかばき
ゃんだったら、歩き出すのが早いとか遅いとか、 山登山です。むかばき青少年自然の家職員 2 名と
小学生なら、勉強できるとかできないとか、しっ 登山ボランティアの皆さん 9 名
かりしてるとかしていないとか、当然保護者とし がついてくださり、全員が頂上
ては気になることかもしれません。私も 3 人の子 まで登ることができました。こ
育てをしてきた中で、そう思ったことはたくさん の日は天気もよく、恒富小横の
あります。いや、社会人となった今でも子どもの イオンや旭化成の煙突まではっ
ことはそう思ってしまうかもしれません。 きり見えました。とってもきつ
そんな中、ある研修会で講師の先生がおっしゃ かったですが、子どもたちは互

った話で、私がいいなあと思った話がありますの いに声をかけ合い励まし合いな
でちょっと紹介させていただきます。 がら登っていました。
蝶という昆虫は、青虫からサナギになり蝶とな その日の夜はキャンドルの集

っていきますが、青虫はだんだんと成長してサナ いがありました。宮崎大
ギになるのではありません。青虫は、ある時、 学附属小の 5 年生も一緒
なるべくしてサナギになります。そして、 の活動でしたが、恒富小
ある時、サナギはなるべくして蝶になりま の 5 年生は全然負けてい
す。それは、早過ぎることもなく、遅過ぎ ませんでした。むしろう
ることもありません。 ちの子どもたちの方がリ
ただ、青虫は変わらない間もずっと葉っ ードしていました。「茶

ぱを食べ続けています。・・・・ 色のこびん」の合唱・合
そういった内容でした。この話は、何か子ども 奏とそのかえ歌を発表し

の成長に通じるものがあるなあと思いませんか。 ましたが、とても楽しくて 【全員頂上へ！】
子どもは一人一人によって、成長の早さも違いま 元気一杯でした。
すし、得意・不得意も違います。子どもはその子 今回の 1 泊 2 日の体験を
なりに今一生懸命頑張っているところだと思いま 通して 5 年生は来年度 6 年
す。ですから、あまり結果を急ぎすぎない方がい 生になり、学校を引っ張っ
いのかなと思います。よその子どもと比べても仕 ていく力がついてきたので
方ありませんし、その子なりのペース（生き方） はないかと思います。これ
がありますからね。あせることなく、寄り添い、 からの 5 年生の活躍に期待
信じて、見守り、その時が来るのを待っていきま します。 5 年生、よろしく
しょう。きっと大丈夫です。 お願いしますよ。 【キャンドルの集い】

笑顔いっぱいPTAミニバレー ７月の行事
6 月 25 日(日)の参観日と 日 曜 行 事 等

PTA ミニバレーボール大会 １ 土 土曜授業日 地区別安全マップ作成（５年）
はお疲れ様でした。特に、 北川湿原探索（６年）
ミニバレー大会にはたくさ ４ 火 見守り隊感謝集会 クラブ活動（反省）
んの皆さんに参加していた ５ 水 誕生給食（７月）
だき、子どもたちの応援も ６ 木 集金日 つねこえ 委員会活動（反省）
あり大変盛り上がりました。 フラワータイム
毎年思うのですが、本校 ７ 金 ＡＬＴ 地区交流懇親会 七夕

のミニバレー大会はとても雰 【試合の様子】 ８ 土 市ＰＴＡ玉入れ大会
囲気がいいです。勝ち負け 11 火 心のアンケート
にこだわることもなく、み 12 水 ＰＴＡベルマーク集計
んなが楽しむことを第一に 13 木 やまもも読み聞かせ 学校保健委員会
やっています。ですから会 14 金 絵本の広場 名前の日 期末清掃
場のあちこちに笑顔があり、 17 月 祝 海の日
笑い声が響いています。そ 18 火 赤白決定集会（結団式） 期末清掃
ういう大会です。今回参加で【子どもたちの応援】 21 金 １学期終業式
きなかった皆さんも次年度はぜひ参加してくださ 22 土 夏休み開始
い。上手な人だけでなく、本当に誰でも楽しめま 24 月 校内水泳教室
す。ちなみに今年度の優勝は 3 年生、準優勝が 5 25 火 校内水泳教室
年 1 組、 3 位が 6 年生という結果で、応援賞は 5 26 水 夏休み子ども器械運動教室
年 2 組でした。 子ども造形教室
この大会に向けて計画してくださり、当日も早 27 木 地区人権・同和教育研究大会

くから準備や片付けをしてくださった PTA 事業部 28 金 市学力向上講演会
の皆さん、本当にありがとうございました。 30 日 市学校保健研究大会


